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第２８９回 ZOOM 例会 
 

 

【日時】2022年 3月 10 日（木）12：30～13：30     

【例会場】オンライン 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員 6名 【出席者 9名 ビジター 0名 ゲスト 1名 

【出席率】52.9%    【修正出席率】64.7%    

 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 

 
                    司  会：板橋一成幹事 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        本日、仕事の関係でパソコンを持って生きていないのですが、スマホから始めて ZOOM で参加しています。 

        板橋幹事にお任せしてしまいますが、宜しくお願い致します。 

◇ 幹事報告                                                                       板橋一成幹事 

   奉仕の集いですが、蔓延防止中ですので、3 月 13 日にガバナー事務所で発表者のみのビデオ取りになり 

   ます。ウクライナ支援金についてのお願いが三浦ガバナーから来ています。このお金は財団の方に寄付に 

   なり、そこから使用用途が決まるそうです。今回は 2 万円という事で、この先の様子を見ながらその都度 

   寄付していくという形にしていきたいと思います。そして最近、ロータリーの会員、事務局を装った不審 

   なメールが届くという報告が急増しています。アクセスしたり添付ファイルを開けたりするとウィルスに 

   感染するという事ですので、皆さん十分ご注意ください。 

◇ 委員会報告 

   山本直道会員(親睦委員会)：観桜会の件ですが、まん延防止中ですので、1 週間後に変更し、当日の天気 

      によると思いますが、その辺りも加味してもう一度検討していきたいと思います。その後皆さん 

      の出欠を確認したいと思います。宜しくお願い致します。  
◇ 出席報告                                     



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 『台湾について』                    ２０２１年米山奨学生 許崴さん                                          

       

      私は台湾出身です。日本には 7 年います。大学では企業の社会性について研究して 

      いました。具体的には企業が支援をすると業績がどうなるのかなどのデータ分析を 

      行い、結果は企業が社会活動をすることによって 1 年後には業績が伸びるという事 

      が分かりました。2015 年に一番上のレベルの日本語検定に合格し、埼玉大学に入 

      学し、2019 年に慶應義塾大学の大学院に合格しました。その後コロナ感染により 

      学生生活は不自由になりました。2021 年の 1 月に米山奨学生合格通知が来て、 

      その後ロータリーとのお付き合いが始まりました。4 月に初めて例会にも参加させ 

      て頂きました。夜間例会にも参加させて頂きましたが、またコロナ感染がひどくな 

      り、米山奨学生での旅行も中止になったりしましたが、その後高尾山登山で同じ奨 

      学生同士、初めて交流する事が出来ました。 

      皆さんに台湾の事をもう少し知って頂けたらと思います。台湾には美味しいものが 

      沢山あります。お勧めはガチョウの肉、牛肉の乗った麺、そして果物もすごく美味 

      しいですので、是非行かれた際には召し上がってみて下さい。 

      言語は中国語を使いますが、日本語が元になった言葉が 

沢山あります。時間や電話がそうです。明治維新の時に 

      日本人が海外に行ってそこで学んだ知識を漢字で作った 

ものを中国語圏でもそのまま使うようになったそうです 

      台湾と日本は似ている所も多いと思います。しかし違う 

      事も多いです。学校では昼寝の時間が設けられていたり 

      ルール上は地下鉄内で食事は禁止です。見つかれば罰金 

      です。そしてこれは是非日本でも取り入れてもらいたい 

      ものとして、レンタルバイク(自転車)がどこにでもあり 

      最初の 30 分は無料ですし、IC カードが有ればどこにあ 

      るものでも使えます。そして電気スクーターのバッテリ 

      ―が街中に準備があり交換が可能です。料金システムも 

      都度ではなく、定額制で選べるようになっていて、これ 

      はとても先進的だと思っています。携帯１つでプラン設 

      定から変更まで出来、携帯が無いと電気スクーターには 

      乗れない様になっているので、盗難にも合いにくいよう 

            になっています。この様に台湾は美味しいものが有り街も綺麗ですし便利なシステ 

           ムも有ります。是非皆さん、台湾に来て下さい！ 

      充実の 1 年を送れました。本当に有難うございました。 

       

       

       

       

        

       

       

 

         

 

◇ 講評                                     熊谷行裕会長                                                                               

 許さん、楽しいお話有難うございました。本当に 1 年お疲れ様でした。是非また例会にも遊びに来て 

 下さいね。 

  

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ５月１３日  地区大会 ※予定変更 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ 3 月２４日    休会 

◇ ３月 31 日   観桜会 

◇ 4 月 7 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 4 月１4 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月２1 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 4 月２8 日    休会 

◇ ２月２１日   地区大会 

◇１２月１２日   チャリティーコンサート 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

◇１２月２３日    休会 

 
  板橋一成幹事  

 
  山本直道会員 

 
   許崴さん 

 
   

 
   

 
  立堀佳男会員 

 
   

 
   

 
   


